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HeideSpa-Hotel: Spatenstich für Anbau

 Geschäftsführer, Landrat, Gesellschafter sowie Vertreter der
Stadtverwaltung und beteiligter Firmen setzten in der vergangenen Woche zum ersten Spatenstich an. Foto:
(Wsp) Phillipp 
  

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Startschuss ist gefallen oder besser: Der erste Spatenstich ist gesetzt. Das
Heide Spa Hotel wird bis zum Beginn des nächsten Jahres vergrößert. Dazu haben die Arbeiten nun
begonnen. 23 Zimmer, davon 14 Doppelzimmer und neun

Weiterlesen … HeideSpa-Hotel: Spatenstich für Anbau
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Wiederinbetriebnahme der Heide-Bahn von April bis Oktober

 Geschäftsführer, Landrat, Gesellschafter sowie Vertreter der
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Stadtverwaltung und beteiligter Firmen setzten in der vergangenen Woche zum ersten Spatenstich an. Foto:
(Wsp) Phillipp 
  

(Wittenberg/Eilenburg/Wsp/kp). Einst war es das von vielen Seiten belächelte Wahlkampf-Thema von
Astrid Münster (FWG). „Einen S-Bahn-Anschluss bekommen wir nicht“, stellte die Stadtchefin vor
wenigen Wochen klar. Aber man hat mittlerweile einen Kompromiss gefunden, der dem ursprünglichen
Wunsch ein gehöriges Stück entgegenkommt. Die Heide-Bahn-Strecke zwischen Eilenburg und

Weiterlesen … Wiederinbetriebnahme der Heide-Bahn von April bis Oktober
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Hochwasserfolgen am Burgberg / Schäden schlimmer als gedacht / Museum bis
Ostern geöffnet

  

(Bad Düben/Wsp/kp). Keine guten Neuigkeiten rund um den Burgberg: Die Schäden sind wohl stärker
als angenommen. Wie berichtet, erlitt der vor über 1.000 Jahren aufgeschüttete Hügel sowohl bei den
Jahrhundertfluten 2002 und 2013 als auch bei vereinzelten kleineren Hochwassern einen
geohydrologischen Spätschaden, der als solcher auch vom Freistaat anerkannt wurde. Teile wurden
ausgespült, der Berg setzte sich, an und in den darauf befindlichen Gebäuden traten bis zu einem
Zentimeter große

Weiterlesen … Hochwasserfolgen am Burgberg / Schäden schlimmer als gedacht / Museum bis Ostern
geöffnet
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NaturSportBad Dübener Heide: Planungen vorgestellt
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(Bad Düben/Wsp/kp). Der Entwurf für den Umbau des Freibads Hammermühle zum NaturSportBad
Dübener Heide ist fertig und seit letzter Woche auch vom Stadtrat einstimmig abgesegnet. Jedoch liegt
man mit 2,681 Millionen Euro nicht unwesentlich über dem Plan (2,5 Millionen Euro). Einsparpotential
gilt es nun abzuwägen. Unter Umständen soll zum Beispiel die rund 100.000 Euro teure Breitrutsche später
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Vergleichs-Vorstoß erneut gescheitert

  

(Bonn/Bad Düben/Wsp/kp). Wieder keinen Schritt vorwärts: Die erneute Geste des Entgegenkommens
seitens der Stadt Bad Düben erzielte abermals kein positives Ergebnis. Die Bundesanstalt für
Immobilienaufgaben (BIMA) bleibt dabei und will die geforderten 430.000 Euro im Kontoeingang sehen.
Diese Sanktion resultiert aus einer nicht eingehaltenen

Weiterlesen … Vergleichs-Vorstoß erneut gescheitert
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Bad Düben wollte weitere Fördermillionen, geht aber leider leer aus

  

(Bad Düben/Berlin/Wsp/kp). Das bundesweite Förderprogramm für militärische Brachflächen macht um
Bad Düben einen Bogen. Die Kurstadt erhoffte sich auch hier einen positiven Bescheid, war mit dem 4,7
Millionen Euro schweren Projekt „INTEGRAL – Städtebegegnung Dübener Heide“ im Rennen. Was hatte
man vor: Es ging um das 11,1 Hektar große Gebiet in der Durchwehnaer Straße mit den ehemals
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militärisch

Weiterlesen … Bad Düben wollte weitere Fördermillionen, geht aber leider leer aus
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Hotel am HeideSpa Erweiterung um 23 Zimmer

  

(Bad Düben/Wsp/as). Die Auslastung des Hotels am HeideSpa um über 80 Prozent in den vergangenen
zwölf Monaten gibt dem Vorhaben recht: Im Frühjahr soll hier angebaut werden. Die Anzahl der Zimmer
soll um 23 erweitert werden. Die Bettenanzahl steigt damit auf 196 (in 98 Zimmern).
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